

2021年8月26日

加盟団体代表者 殿

公益財団法人全日本ボウリング協会
会長 北



第76回国民体育大会（三重国体）ボウリング競技会について

平素より当協会の諸事業に格別のご理解、ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

表記、第76回国民体育大会（三重国体）および第21回全国障害者スポーツ大会につきましては、本年9月から10月にかけて三重県で開催が予定されていましたが、主催者の公益財団法人日本スポーツ協会、公益財団法人日本障がい者スポーツ協会、文部科学省・スポーツ庁、三重県は8月25日付で、「三重国体及び三重大会は、中止する」と発表され、8月26日開催の令和3年度第2回国民体育大会委員会において正式決定となりました。

中止の理由として、新型コロナウイルス感染症が「全国的にも急激に感染拡大している中、8月20日には緊急事態宣言やまん延防止等重点措置の適用が29都道府県に増加するとともに、三重県においても新規感染者数が、会期前実施競技の実施について検討した8月14日には148人であったものが、連日過去最多を更新し8月21日には427人に達するなど、これまでにない急激な拡大が続いており、8月20日からまん延防止等重点措置が適用されたものの、より強い措置である緊急事態宣言の発令要請を行うほどの深刻な状況であること」をはじめ、競技会を運営するための補助員や各競技会場の救護所に配置する医師、看護師の確保が困難となる恐れがある等としています。

当協会では本年9月30日から10月4日の会期で、三重国体ボウリング競技会の実施を予定しておりましたが、この決定に伴い中止となりますことをご報告いたします。

当協会といたしましても開催中止は非常に残念であります。競技会主催者の一員として、これまでの開催に向けての諸準備に感謝申し上げます。三重国体出場を目指して鍛錬されてきた選手各位をはじめ関係の皆様には、本件に対し何卒ご理解を賜りたく、お願い申し上げます。

以上

記

第76回国民体育大会（三重国体）ボウリング競技会は、中止となりました。

（2021年9月30日～10月4日、三重県津市・津グランドボウル）

以上